



Le primat de l'Église orthodoxe d'Alexandrie a rencontré le recteur des écoles de théologie de Moscou

Le 12 mai 2019, l'archevêque Ambroise de Vereïa, recteur de l'Académie de théologie de Moscou, a été reçu à Alexandrie par Sa Béatitudo le patriarche Théodore II d'Alexandrie et de toute l'Afrique. Avec la bénédiction de Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Ambroise a effectué un voyage en Égypte du 6 au 12 mai 2019, à la tête d'une délégation d'enseignants et d'étudiants de l'Académie de théologie de Moscou, avec de visiter les sanctuaires égyptiens, notamment les sites où naquit le monachisme chrétien.

Mgr Ambroise était accompagné dans sa visite du prêtre Viktor Koulaga, représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Alexandrie et de toute l'Afrique, du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations interchrétiennes, et du hiéromoine Daoud al-Antoni (Église copte).

Le groupe russe a prié avec le patriarche Théodore d'Alexandrie et de toute l'Afrique au monastère Saint-Sabas, à l'église Saint-Marc.

A la fin de la liturgie, Sa Béatitudo s'est adressé à l'archevêque Amboise : « En votre personne, cher Monseigneur, je voudrais saluer l'Église orthodoxe russe et, plus particulièrement Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toute la Russie. C'est mon confrère, auquel je suis lié par une ancienne et profonde amitié. Les Églises russe et alexandrine ont toujours eu des rapports fraternels, des relations très étroites. Beaucoup de patriarches d'Alexandrie sont allés en Russie, vers l'Église russe, lui demander son aide lorsqu'ils étaient dans le besoin. L'Église orthodoxe russe ne nous a jamais oubliés. Je tiens à lui en exprimer mon immense reconnaissance et assurer que nous serons toujours à vos côtés. »

Le primat de l'Église orthodoxe d'Alexandrie s'est aussi adressé au représentant de l'Église copte, l'hiéromoine Daoud al-Antoni, le priant de transmettre ses salutations au patriarche copte Tawadros II.

Sa Béatitudo le patriarche Théodore a souhaité à l'archevêque Ambroise et à l'Église orthodoxe russe le succès dans leurs relations ultérieures avec l'Église copte et les autres Églises dans le monde entier, précisant : « Savoir dialoguer est essentiel à notre époque. »

Ensuite, Sa Béatitude s'est exprimé à propos des relations interorthodoxes : « Récemment, à Chypre, à Nicosie, les patriarches d'Alexandrie, de Jérusalem et d'Antioche, et l'archevêque de Chypre se sont rencontrés pour discuter de la situation des chrétiens au Proche-Orient. Ils souhaitent aussi réaffirmer la structure canonique de l'Église orthodoxe, car notre Église repose sur les saints canons. »

L'archevêque Amboise a salué le patriarche Théodore de l'exclamation pascale, « Christ est ressuscité ». « C'est une grande joie et un honneur pour moi et pour les membres de notre délégation de prier avec vous au cours de cette liturgie, d'échanger avec vous. Vous avez parlé de la visite que vous avez effectuée il y a quelques temps à l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg. Non seulement vous et moi avons gardé un fort souvenir de cette visite, mais aussi tous les étudiants que vous aviez rencontrés. Ils ont été très impressionnés par votre charme, par votre capacité à échanger et vous ont aimé dès les premières minutes. Il se souviennent toujours avec enthousiasme de cette rencontre. »

Mgr Ambroise a poursuivi : « Vous avez mentionné la rencontre qui a eu lieu récemment à Chypre. Nous saluons et soutenons les intentions des Églises orthodoxes qui se prononcent pour le respect de l'ordre canonique dans l'Église, pour le respect de la Tradition, qui est le fondement de notre unité et de la justice dans la vie de l'Église. »

Ensuite, Sa Béatitude Théodore II et l'archevêque Ambroise ont visité la cathédrale de l'Annonciation et la résidence des patriarches d'Alexandrie, où ils ont poursuivi leur échange.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46381/>